

《冬道の事故防止》

- 交差点付近は、滑りやすい
- 雪で狭くなった道路で、並んで走る車との衝突・接触に注意

《スリップ事故に注意》

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

《追突事故をなくしましょう》

《バック事故をなくしましょう》

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

朝7時まえ 路面凍結、スリップ

ワゴン車が中央分離帯を越え

大型トラックと正面衝突し炎上 ワゴン車の男性死亡

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇

◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物！◇

2026/1/24(土) 10:50

24日午前6時25分ごろ、香川県の県道で、ワゴン車が中央分離帯を越えて、大型トラックと正面衝突し、炎上し、ワゴン車の運転手が死亡しました。大型トラックを運転していた男性（41）は首や胸の痛みを訴えて救急搬送されましたが、軽傷の見込みです。警察によりますと、事故当時、路面が凍結していたということで、スリップした可能性を視野に入れて事故原因を調べています。

午後4時 交差点

横断歩道を渡っていた小学生男児

大型トラックにはねられ死亡

大型トラック運転の男性を緊急逮捕 ひき逃げ容疑でも捜査

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

◇そして…、警察に連絡◇

◇もしも…にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2026/1/24(土) 13:15

23日午後4時過ぎ、島根県の交差点で横断歩道を渡っていた小学生の男児（8）が大型トラックにはねられ死亡しました。警察は、大型トラックは現場から走り去り、警察がひき逃げ事件として捜査。約1時間半後に、運転していた大型トラックの会社員の男性（50）を約1時間半後に緊急逮捕しました。警察によると、容疑者は容疑を認めているということです。警察はひき逃げの疑いでも捜査しています。

夜6時半 信号も横断歩道もない交差点 高齢男性が乗用車にはねられ意識不明

乗用車の男性、現行犯逮捕 「気付くのが遅ってしまった」

◇横断歩道のない場所…「渡ってくるかもしれない」 かもしれない運転で、事故防止◇

◇夜間、ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2026/1/23(金) 8:55

22日午後6時半ごろ、兵庫県の信号も横断歩道もない市道交差点で、横断していた80歳くらいの男性が乗用車にはねられた。男性は意識不明の重体。警察は、乗用車を運転していた男性（23）を現行犯逮捕しました。